



U15 beendet Saison auf Rang 2

Am Sonntag 4.3.18 bestritten wir mit unserem U15-Team das letzte Turnier der Meisterschaft und reisten mit unseren Fans nach Seon.

Gleich zu Beginn stand der Spitzenkampf gegen Emmen-Nord auf dem Programm. Wie bereits bei den letzten vier Turnieren wurde um jeden Punkt hart gekämpft. Erst im dritten Satz wurde dann klar, dass unser MeMuri-Team den Sieg knapp verpassen wird.

Nach einem Sieg gegen den VBC Oftringen und einem weiteren knapp verlorenen Match gegen den VBC Stein konnte das Turnier auf dem 2. Platz beendet werden.

Unsere U15-Spieler blicken mit einem wehmütigen Auge zurück auf den verpassten 1. Turnierplatz. Sie freuen sich aber bereits jetzt schon auf eine Revanche an der nächsten Meisterschaft, unter anderem gegen Volley Emmen-Nord.